

KABAR TERBARU

Polres Jember Salurkan Program 10 Ribu Kitab Suci Ke Umat Beragama Di Wilayah Jember

Siswandi - JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 30, 2022 - 14:06



JEMBER - Dalam menjalin sinergitas dengan umat beragama, Kepolisian Daerah Jawa Timur menyalurkan 10.000 kitab suci kepada semua umat beragama di seluruh Jawa Timur melalui Polres jajaran di wilayah Polda Jatim. Polres Jember menyalurkan kitab suci bagi seluruh umat beragama di Kabupaten Jember. Rabo (30/11/2022)

Kitab suci tersebut, terdiri dari berbagai kitab suci agama yang ada di Kabupaten Jember meliputi Kitab Suci Alquran, Injil, Wedha dan Dhammapada.



Penyaluran Kitab Suci Alquran yang diserahkan oleh Kabag Sumber Daya Manusia (SDM), Kopol Nurmala SH,S.I.K yang didampingi perwira staf Polres Jember di Yayasan Ar- Roudhah Baratan Patrang Jember dan diterima oleh ketua yayasan K H Hisyam. Balya

Untuk Kitab Suci Injil di salurkan oleh IPTU Vitasari bersama anggota di Gereja GKJW Summersari, Gereja Katolik Santo Yusuf disampaikan oleh Asn Yoyok bersama Vincent Dewi serya di Vihara Dhamma Metta yang berada di Kecamatan Kaliwates diserahkan Kitab Dhammapada oleh Kapolsek Kaliwates Kopol Zainuri.



Untuk Wakapolres Jember Kopol Kadek Ary Mahardika menyalurkan Kitab Suci Wedha ke Pura Agung Amerta Asri di Jalan Mangga Patrang yang diterima langsung oleh Romo Pinandhita Ida Bagus Rai Jelantik bersama pengurus Pura Agung I Nyoman Sukadana, I Ketut Natera, I Ketut Legawa dan I Wayan Pasek.

Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo, S.I.K., SH., melalui Kabag SDM, Kopol Nurmala menyampaikan kegiatan ini merupakan wujud kepedulian Polri kepada seluruh umat beragama yang berada di wilayah Jawa Timur khususnya di Kabupaten Jember. Penyaluran kitab suci kepada seluruh pemeluk agama ini merupakan Program Prioritas Kapolda Jatim di bidang Penguatan Sinergi Polisional dengan menyalurkan 10.000 kitab Suci melalui Polres jajaran se-Jawa Timur.



Lanjut Kata Kabag SDM “Dengan pemberian kitab suci ini diharapkan mampu meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan YME. Dan sampai saat ini Polres Jember telah menyalurkan sejumlah 250 kitab Suci,” tutur Kopol Nurmala. (AR)